

### 3. Bericht

## Mein Freiwilligenjahr im Bereich der Kinderbetreuung 2013/2014

Von Amira Ali

Das Halbjahresseminar meiner Empfänger-Organisation Postillion e.V. war ganz anders als das letzte Seminar. Wir waren 23 Freiwillige, die während des Seminars in Gruppen aufgeteilt wurden um verschiedene Themen wie Malen, Basteln und Spielen zu erforschen. Dies sind sehr wichtige Beschäftigungen für die Kinder, denen sie nämlich ihre größte Aufmerksamkeit und Konzentration schenken. Wir Freiwillige lernten in der Zeit ein wenig in die Welt der Kinder einzutauchen.

Das 2-tägige Seminar meiner Entsende-Organisation Augenhöhe e.V., die sich vor zwei Jahren gegründet hat, fand Mitte März in Berlin statt. Das war etwas Besonderes für mich, vor allem das Konzert eines bekannten Chors aus München hat mir sehr gut gefallen. Am Samstag dann arbeiteten wir den ganzen Tag. Wir sprachen ausführlich über meine Zeit in Deutschland, sowohl über die Probleme und Schwierigkeiten als auch über die schönen Zeiten.

Nachdem wir uns alles von der Seele gesprochen hatten, fühlte ich mich erleichtert, motiviert und voller Tatenkraft.



In der ersten Märzwoche war Karneval. Karneval ist ein wichtiges Fest in Europa, bei dem die Menschen sich verkleiden und feiern. Ich wollte das auch mal ausprobieren und so ging ich mit meinen Freundinnen zu einer Karnevalsfeier in unserer Gegend, wo ich die Karnevalslieder und Tänze kennen lernte. Zusammen mit meiner Gastmutter und ihren Freundinnen tanzten und sangen wir bis spät in die Nacht.

Am 3. März feierten wir dann Karneval mit den Kindern in der Krippe. Die Kleinen hatten sich als Frösche und Bären sowie viele andere schöne Dinge verkleidet. Zusammen mit der anderen Gruppe fand ein großes Karnevalsfrühstück statt, nachdem wir die Räume passend geschmückt hatten.

Wir Erzieherinnen waren natürlich auch verkleidet und die Kinder konnten nur über unsere Stimmen herausfinden, wer wir waren.

